

Rawing Rambang, Makna Hari Pahlawan 10 November 2024 Semangat Perjuangan dan Nasional

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.PUBLIKINDONESIA.COM

Nov 10, 2024 - 15:27



Gambar: Dr. Ir. Rawing Rambang, MP bersama isteri

PALANGKA RAYA - Dr Ir Rawing Rambang, MP, dosen di Universitas Kristen Palangka Raya (UKPR), Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) ini, dalam memaknai arti hari pahlawan Nasional 10 November 2024, tentulah dengan

semangat perjuangan dan Nasionalisme di dalam diri pribadi dan bangsa Indonesia.

Hari ini bukan hanya sekadar memperingati pertempuran besar di Surabaya pada tahun 1945, tetapi juga menjadi momen refleksi untuk mengapresiasi jasa-jasa para pahlawan yang telah berkorban, serta untuk memperkuat semangat nasionalisme di kalangan generasi muda.



"Hari pahlawan Nasional merupakan hari yang penuh arti dan makna bagi kita semua, bangsa ini tidak akan berdiri tegak tanpa perjuangan para pahlawan bangsa ini," kata Rawing Rambang.

Hari Pahlawan bukan hanya sekedar mengenang sejarah, tetapi juga memberikan kita pelajaran penting tentang keberanian, pengorbanan, dan semangat perjuangan.

Makna dari peringatan Hari Pahlawan dapat dilihat dari beberapa aspek:

1. Menghargai Pengorbanan Para Pahlawan

Para pahlawan yang telah berjuang, baik dengan senjata maupun dengan cara-cara diplomasi, telah memberikan segala yang mereka miliki, bahkan nyawa mereka, untuk kemerdekaan Indonesia. Dengan mengenang perjuangan mereka, kita diingatkan untuk menghargai kemerdekaan yang telah kita nikmati saat ini. Tidak ada kemerdekaan yang datang begitu saja; itu adalah hasil dari pengorbanan yang luar biasa.

2. Membangun Semangat Nasionalisme

Hari Pahlawan adalah saat yang tepat untuk menumbuhkan semangat nasionalisme, terutama bagi generasi muda. Dalam dunia yang serba cepat dan penuh dengan tantangan global, kita seringkali terjebak dalam rutinitas kehidupan yang membuat kita lupa akan pentingnya persatuan dan kesatuan sebagai bangsa. Dengan memaknai Hari Pahlawan, kita diingatkan akan betapa pentingnya mempertahankan kedaulatan dan kehormatan bangsa, serta menjaga semangat persatuan untuk mewujudkan cita-cita Indonesia yang merdeka, adil, dan makmur.

3. Peningkatan Rasa Cinta Tanah Air

Hari Pahlawan mengajak kita untuk lebih mencintai negara Indonesia, dengan cara berkontribusi positif bagi bangsa. Tidak hanya dengan cara besar, tetapi juga dalam kegiatan sehari-hari yang mendukung kemajuan bangsa, seperti menjaga perdamaian, menghormati keberagaman, dan meningkatkan kualitas diri sebagai individu yang berkualitas.

4. Refleksi Diri dan Kritis terhadap Perjuangan Bangsa

Selain mengenang jasa pahlawan, Hari Pahlawan juga menjadi momen untuk refleksi diri tentang bagaimana kita sebagai generasi penerus dapat melanjutkan perjuangan bangsa. Dalam menghadapi era globalisasi, tantangan yang dihadapi Indonesia pun berbeda. Namun, semangat perjuangan pahlawan harus tetap menjadi inspirasi untuk berjuang di bidang apapun yang kita geluti—baik dalam dunia pendidikan, ekonomi, kesehatan, atau teknologi.

"Selamat memperingati hari pahlawan Nasional 10 November 2024, semangat perjuangan dan nasionalisme harus ditingkatkan untuk Indonesia Jaya," tutup Rawing Rambang. (//).